



Constitution d'un corpus de clauses contractuelles destiné à sécuriser les relations entre les partenaires d'un projet conçu en maquette numérique

Résultats du jury du 13 mai 2013

Lancée par le Puca et l'Ademe dans le cadre de la Plate-forme de recherche et d'expérimentation sur l'énergie dans le bâtiment (Prébat), la consultation « Constitution d'un corpus de clauses contractuelles destiné à sécuriser les relations entre les partenaires d'un projet conçu en maquette numérique » a pour objet de fournir un premier corpus visant à :

- sécuriser les équipes de conception et de réalisation dans le cas de réponses à des appels d'offres prévoyant un recours au BIM ;
- sécuriser une maîtrise d'ouvrage désireuse de mobiliser pour son projet des équipes lauréates d'un appel d'offre national d'expérimentation garant de la pertinence de leur solution BIM.

Quatre propositions ont été remises au secrétariat de la consultation ; le jury, présidé par Emmanuel Raoul, secrétaire permanent du Puca et du Prébat, en a retenu une et a décidé de susciter un groupe de travail miroir animé par l'association Mediaconstruct.

Proposition retenue sous réserve de la prise en compte des remarques du jury

- Astus construction, mandataire